

JUSTICIA

Autoridades ambientales trabajan en atender derrame de combustible en Cimitarra

Por: Andrés Quijano

noviembre 23, 2024 . 10:27 AM — 1 minuto de lectura



!! Envíanos tu denuncia o noticia



Resumen

Versión Beta

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)



Espacio publicitario disponible

Tu marca puede recibir un gran impacto en este espacio. Consulta nuestra nuevas tarifas.

[Conocer tarifas](#)

[+ Google Noticias](#)

[+ Canal WhatsApp](#)

Ecopetrol y su filial Cenit activaron un Plan de Emergencia y Contingencia (PEC) para atender un grave derrame de combustible ocurrido en la

quebrada Canime, ubicada en la vereda La Corcovada, zona rural de Cimitarra, Santander.

El derrame se produjo debido a una pérdida de contención en el poliducto Sebastopol – Santa Rosa, lo que generó una alerta inmediata para mitigar los efectos ambientales y garantizar la seguridad en el área afectada.

Entre las acciones desplegadas por las empresas y las autoridades locales se incluyeron la instalación de barreras de contención en el cauce contaminado, la movilización de equipos técnicos especializados, y la articulación con el Consejo Municipal de Gestión del Riesgo, Bomberos Voluntarios y la Secretaría de Gobierno de Cimitarra.

Adicionalmente, se emitieron recomendaciones a la comunidad para evitar el uso del agua contaminada y abstenerse de encender fuego cerca de la zona mientras continúan las labores de mitigación.

Aunque las causas del incidente están bajo investigación, el evento ha generado inquietud entre los habitantes de la región. Los líderes comunitarios han solicitado la intervención de las autoridades ambientales para evaluar los impactos en la flora, fauna y la salud pública, debido a los posibles efectos a largo plazo del combustible en el ecosistema de la quebrada.

Mientras los equipos trabajan para contener la emergencia y evitar una mayor propagación del derrame, la situación resalta la necesidad de reforzar los controles y el mantenimiento en la infraestructura petrolera para prevenir futuros incidentes de esta naturaleza en la región.

0 comentarios

Ordenar por [Más antiguos](#) ↕



Agrega un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook

Relacionada





JUSTICIA

Vándalos se citaron para pelear en Piedecuesta

Una violenta riña protagonizada por un grupo de jóvenes armados con machetes y cuchillos generó pánico en el barrio Junín, en Piedecuesta, la noche del viernes 22 de noviembre. El enfrentamiento involucró a al menos 15 jóvenes, la mayoría menores de edad, quienes aparentemente estaban resolviendo un conflicto con otro

Por: Andrés Quijano

noviembre 23, 2024 PÚBLICO



JUSTICIA

En lo corrido del 2024 se han registrado 3.476 denuncias de violencia intrafamiliar

La Fundación Mujer y Futuro lanzó la campaña #SiYaNoEstoy en Santander, como una respuesta al preocupante panorama de violencia de género en el departamento. Según el Observatorio Mujeres y Equidad de Género, en lo que va del año se han registrado 15 feminicidios, además de 3.476 denuncias de violencia

Por: Andrés Quijano

noviembre 23, 2024 PÚBLICO



JUSTICIA

Libertad condicional para Musa Besaile tras cumplir parte de su condena

Musa Besaile, exsenador del Partido de la U, obtuvo la libertad condicional tras cumplir una parte significativa de su condena por corrupción y su vinculación al escándalo del "cartel de la toga". La decisión se dio a conocer luego de que Besaile pasara tiempo en el Centro de Ejecución Militar

Por: Anny Robles Maldonado

noviembre 23, 2024 PÚBLICO



JUSTICIA

Ataque sicarial en La Joya dejó tres heridos

Un atentado sicarial dejó tres hombres heridos en el barrio La Joya, en Bucaramanga, en hechos que ocurrieron el pasado 22 de noviembre. Según las autoridades, el ataque iba dirigido contra César Augusto Morales Vanegas, quien había salido de prisión con un permiso de 72 horas, un beneficio otorgado a

Por: Andrés Quijano

noviembre 23, 2024 PÚBLICO

Más reciente



COLOMBIA

'REFORMA laboral es una locura' dice Fenalco

Empresarios de Santander generan 1 millón de empleos. Durante magistral conferencia pronunciada en el Centro de Eventos de Neomundo, el presidente nacional de FENALCO, Jaime Alberto Cabal Sanclemente, presentó una relación de hechos que generan desconfianza frente al futuro de la nación. Las finanzas de Colombia están en su peor

Por: El Frente



BUCARAMANGA

Alcalde de Bucaramanga revivió jornada comunal en populoso Barrio Girardot

Centenares de familias se dieron cita este sábado en el Parque Principal del Barrio Girardot de Bucaramanga, donde se realizó una jornada cívica y comunitaria, encabezada por el alcalde Jaime Andrés Beltrán Martínez, por el secretario del Interior, coronel® Gildardo Rayo y por la secretaria de salud.



SANTANDER

Colapso de puente que conecta Bucaramanga con García Rovira

Impresionantes imágenes del colapso de puente ubicado en el municipio de San Andrés, que conecta a Bucaramanga con la provincia García Rovira. Para arreglar esta estructura, que ya había sufrido deterioro, se necesitan en promedio 1.500 millones de pesos. La emergencia se presentó en las horas de la noche,

Por: Alvaro Angarita



AI ASSISTANTREGIÓN

Teatro Juvenil Salesiano en festival de teatro en CHILE

por: Carmen Helena Lazo Torres Jorge Enrique González Granados Gestores Culturales / EL FRENTE Entre el 12 y 15 de noviembre se desarrolló en la isla de Chiloé en Chile el VIII Festival de Teatro Infantil y Juvenil FESTTIN Quellón 2024 - Internacional, al cual fue invitado el Grupo de Teatro

Por: El Frente

noviembre 23, 2024 PÚBLICO

noviembre 23, 2024

PÚBLICO

Claudia Amaya Ayala,

noviembre 23, 2024

PÚBLICO

Por: El Frente

noviembre 23, 2024

PÚBLICO

EL FRENTE



[Suscríbete](#) [Términos y condiciones](#) [Política de privacidad](#) [Pauta con nosotros](#)

© 2024 Diario El Frente una marca de Periodicos y Publicaciones S.A.S – Publicado con [Ghost](#)